



Cada 3 de julio se conmemora el **Día Internacional del Síndrome de Rubinstein-Taybi (SRT)**, una jornada dedicada a visibilizar esta enfermedad genética poco frecuente.

El síndrome se caracteriza por una combinación de rasgos físicos distintivos, como pulgares y dedos gordos de los pies más anchos de lo habitual, estatura baja, y ciertos rasgos faciales reconocibles. Además, muchas personas con SRT presentan retrasos en el desarrollo, dificultades de aprendizaje y, en algunos casos, problemas de salud asociados que requieren un abordaje médico multidisciplinario.

Pero por sobre todo, el Día Internacional del SRT nos invita a reflexionar sobre algo mucho más profundo: el derecho a la inclusión, a la dignidad, a la comprensión y al respeto de todas las personas, sin importar su condición.

Desde la **Obra Social de Músicos**, nos sumamos a esta fecha con el compromiso de promover la concientización, el acceso a diagnósticos tempranos y el acompañamiento integral de las familias. Creemos en una atención de la salud que no se limite a lo médico, sino que contemple también el entorno emocional, educativo y social de cada persona.

Como parte de una comunidad artística que valora la diversidad y la sensibilidad humana, nos comprometemos a ser agentes de cambio: visibilizando lo invisible, derribando prejuicios y generando espacios donde todas las personas puedan vivir con plenitud, autonomía y afecto

♥ En este 3 de julio, acompañamos a quienes conviven con el Síndrome de Rubinstein-Taybi, a sus familias, y a todas las personas que trabajan cada día por una sociedad más justa e inclusiva.